



発行／自由民主党千葉県議会議員会

〒260-0855 千葉市中央区市場町2番13号 電話 043 (227) 7411

県道船橋我孫子線の東船橋駅入口交差点

事故防止へ右折レーン

6月県議会一般質問

齊藤議員 船橋市から我孫子市に繋がる県道船橋我孫子線は、船橋市内の南北を結ぶ重要な幹線道路であり、これまでに、特に交通量の多い国道357号若松交差点から駿河台交差点までの間にについて4車線化が進められ、また、馬込交差点など順次、改良が実施されているところである。



本会議で登壇し、一般質問を行う斎藤守県議

安全・安心な街づくりの一環として、かねてから船橋市の交通問題改善に力を注いでいる船橋市選出の斎藤守県議（2期）は6月県議会で登壇し、県道船橋我孫子線の東船橋駅入り口交差点の安全対策について、県の方策を質問しました。また、次代を担う青少年の教育問題では教科書採択において採択権者の責任に言及し、県教育委員会がしっかりと指導することを要望した。斎藤県議の質疑や要望と知事や県担当者らの答弁を特集します

来年度から工事着手

中により、交差占道を中心として慢性的な渋滞が発生しています。

込町付近の歩道整備決定。

新京成線立体化へ

県は、両市からの相談に
対して助言するなど、適切
な対応をしてまいります。

中、これら老朽化した施設が機能するための対策が危務と思われる。そこでうがうが、千葉港海岸船橋埠場の堤防、水門及び排水機区の現状と今後の整備の進め方はどうか。

船橋市日の出地先から高
瀬町地先までの約5・4キ
ロについて、一部の水門と
排水機場が建て替えとなる
ことや、海上作業が必要と
なることなど、著しく大規
模かつ高度な技術が求めら
れるため、直轄事業として
の整備を国に要望している
ところです。

船橋市の水門・排水機場

22

してまいります。
また、駿河台交差点
我孫子方面への渋滞
については、引き続き
機関と連携を図り
各交差点の改良等
検討してまいります

県土整備部長 鉄道の立体化は、踏切を除却することにより踏切事故を解消し、交通渋滞を緩和するとともに、鉄道により分断されている市街地の一体化を図るなど、まちづくりに寄与するものと認識しております。

斎藤守匡議プロフィール

□ 历 史 □

- ・昭和51年3月 同志社大法学部卒
 - ・野中英二衆院議員秘書
 - ・船橋PTA連合会会長
 - ・平成11年4月 船橋市議初当選
(3期)
 - ・平成23年4月 千葉県議初当選
(2期)
 - ・文教常任委員会委員長

現職

- ・県議会 健康福祉常任委員会副委員長
 - ・船橋市サッカー協会会长

●地元船橋市と県政についてのご意見、ご要望をお聞かせください。

齊藤 守 県議事務所

船橋市市場 5-1-21
(市場通り 青山病院前)
TEL.047-460-3110
FAX.047-460-0732

採択権者は責任の自覚必要

教科書採択



議場の自席で再質問をする斎藤守愚議

齊藤議員 今年度は平成28年度から中学校で使用する教科書を採択する年度である。私は昨年9月の定例県議会においても申し上げたが、採択権者である各市町村教育委員会の教育委員会は、十分時間をかけて教科書を調査研究し、その内容をしつかり把握した上で、教科書の採択に当たつてい

各採択権者がその権限と責任において、公正かつ適正に行うべきものと認識しております。

県教育委員会では、教育委員が十分な時間的余裕を持つて教科書の内容を吟味することができるよう環境を整えることなど、国の通知の趣旨を周知・徹底したことです。

今後とも、各市町村教育

齊藤議員 動物虐待・愛護についてうかがう。県としても地域猫活動に対し支援をすべきと思うがどうか。

県では、平成24年3月に「地域ねこ活動に関するガイドライン」を策定し周知を図るとともに、活動していける地域を選定し、公益社団法人千葉県獣医師会など関係団体と連携して、地域猫活動を行なうモデル事業に取り組んでいます。

ムページや動物愛護セミナーなどのイベントを通じて発信し、市町村など地域の取組を促してまいります。

動物の虐待や遺棄警察と連携、防止を

斎藤議員 動物の虐待や遺棄を防ぐためには県警や関係機関との連携した取組が必要だと思うがどうか。

モデル事業を実施中

地域住民と猫との共生

委員会において適切に採択されるよう、指導、助言して参ります。

県教育委員会として、地方選挙権者である市町村の教育委員にこうした責任を指導することを要望する。

家庭と連携した道徳教育の充実

対策についてうかがう。6月1日に施行された「自転車運転者講習制度」についてこれまでどのように周知図ってきたのか。

県警本部長 県警では、自転車運転者講習制度の公布以降、関係機関・団体連携して、隨時、新聞等報

機関への情報提供 ホ
ター・リーフレットの作成
ホームページへの掲載、メ
ル等を活用した情報発
など、あらゆる広報媒体
活用した広報啓発活動
推進してきたところであ
ります。

は△後どのような取組をしていくのか。
県警本部長　自転車の関係する交通事故を防止するためには、自転車運転者のルールやマナーの徹底が重要であることから、これまでも交通安全教育等のあらゆる機会を通じて、ルール遵守とマナー向上に向けた取り組みに努めてきたところであります。

知事 大や猫などの虐待や遺棄を行った場合、「動物愛護法」に基づき、罰金や懲役などの罰則が適用されます。県では、犬や猫の虐待・遺棄を防止するため、リーフレットやポスターによる啓発、県警と連名の看板作成するなど普及啓発に努め、また、虐待や遺棄をう事例があつた場合、県警や市町村など関係機関と携して対応しております。

加えて引き続き、地域活動する動物愛護推進員、動物愛護教室による啓発を推進するなど、虐待や遺棄の防止に努めてまいります。

臣体と連携の上、本年5月に松戸市内における子供たちの自転車競技大会、浦安市における大学生を対象とした自転車運転者講習ヤンペーンなどを開催しましたほか、春の全国交通安全運動に合わせた自転車関係のイベントやヤンペーンを開催するなど、本制度の周知に努めてきたところです。

今後も積極的な広報啓活動等を行い、自転車のルール・マナー及び本制度の知と定着に努めてまいりたいと考えております。

斎藤議員　自転車のルルやマナーを守らせるた

迎撃しながら、各種広報媒体を活用した広報啓発活動を推進するとともに、幅広い年齢層を対象とした参加・体験・実践型の交通安全教育等の取り組みを進めてまいります。

また、白バイやパトカーなどにより、街頭活動を効果的に推進して、自転車利用者の交通違反に対する指導警告を積極的に行つてまいります。

さらに、悪質・危険な違反に対しては、検挙措置を講じて、自転車のルールやマナーの徹底を図つてまいりたいとそのように考えております。

自転車ルール・マナー定着へ 悪質・危険な違反者検挙

「基本的な方針」において、
「道徳の時間を積極的に公
開することなどにより県民
一体となった取組を促進す
ることとしており、道徳
の公開授業の際に保護者へ
の参加を促すなど家庭と連
携した道徳教育の充実に努
めております。
保護者が、しつけや子育
てについて学ぶことができる
ウェブサイトの開設や資料
集の作成などにより「親の
学び」を支援しております。
今後も道徳教育の更なる
充実のため、引き続き学校
と家庭との連携に一層努め
てまいります。

人権について
20ページほどの
書かれていました
が、「拉致問題

の参加を促すなど家庭と一緒に携した道徳教育の充実にしております。

集の作成などにより「親の学び」を支援しております。今後も道徳教育の更なる充実のため、引き続き学校と家庭との連携に一層努めてまいります。